



STATISTIQUES / STATISTICS

Tableau répertoriant les affaires soumises au TAS depuis sa création. L'année se rapporte à la date de commencement de la procédure et non à celle de la publication des sentences ou avis consultatifs.

This table lists the cases submitted to the CAS since its creation. The year refers only to the date that the procedure commenced, not when the awards or advisory opinions were published.

YEAR	Procédures ordinaires / Ordinary procedures	Procédures d'appel / Appeal Procedures	Procédures <i>ad hoc</i> / <i>Ad hoc</i> Procedures	Procédures Anti-Doping / Anti-Doping Procedures	Procédures de médiation / Mediation Procedures	Procédures consultatives / Consultation Procedures	TOTAL
1986	1					1	2
1987	5					3	8
1988	3					9	12
1989	5					4	9
1990	7					6	13
1991	13					5	18
1992	19					6	25
1993	13					14	27
1994	10					7	17
1995	2	8	0			3	13
1996	4	10	6			1	21
1997	7	11	0			2	20
1998	4	33	5			3	45
1999	8	24	0		1	1	34
2000	5	55	15		0	1	76
2001	10	32	0		2	0	44
2002	9	66	8		1	3	87
2003	61	46	0		1	2	110
2004	9	252	10		2	0	273
2005	9	185	0		3	4	201
2006	17	175	12		3	0	207
2007	22	230	0		1	0	253
2008	26	276	9		4	2	317
2009	25	245	0		4	5	279
2010	49	244	5		6	0	304
2011	71	294	0		1		366
2012	62	301	11		4		378
2013	58	349	0		4		411
2014	68	349	10		6		433
2015	88	410	0		3		501
2016	100	458	28	13	10		609
2017	111	461	0	0	12		584

2018	116	463	15	5	7		606
2019	107	493	0	5	4		609
2020	129	811	0	8	9		957
TOTAL	1253	6281	134	31	88	82	7869

Remarques:

Avant l'entrée en vigueur du Code de l'arbitrage en matière de sport (22 novembre 1994) il n'y avait que des procédures d'arbitrage ordinaires et des avis consultatifs. La procédure consultative a été supprimée le 1er janvier 2011. La procédure de médiation a été créée en 1999. La Chambre Anti-dopage du TAS a été créée pour la période des JO 2016 (Rio de Janeiro) et 2018 (Pyeongchang). Elle est devenue permanente en 2019.

Comments:

Prior to the entry into force of the Code of Sports-related Arbitration (22 November 1994) there were only ordinary arbitration procedures and advisory opinions. The consultation procedure was discontinued on 1 January 2011. The mediation procedure was created in 1999. The CAS Anti-doping Division was created for the period of the OG 2016 (Rio de Janeiro) and 2018 (Pyeongchang). It became permanent in 2019.